



# WORDPRESS 操作手冊

—媒體

# 媒體

- 媒體-----3
- 新增檔案-----7
- 嵌入影片-----9

# 媒體

- 任何要放在網站頁面或是文章中的檔案，如圖檔、文件(Word、PPT、Excel、PDF)、聲音等檔案，都須先新增檔案(1)至媒體庫(2)，才能夠插入頁面或文章中。

WordPress 4.1.1 新版可用！請立即更新。



顯示選項 說明

媒體庫 新增檔案

全部 (143) | 圖片(131) | 未附加 (42)

搜尋媒體

143 個項目

	檔案	作者	上傳到	日期
<input type="checkbox"/>	 150203180056 JPG	admin	(無關聯) 產生關聯	2015-03-03
<input type="checkbox"/>	 cropped-2015012612.jpg - 頁首圖片 JPG	admin	(無標題) , 2015-01-26	2015-01-26
<input type="checkbox"/>	 cropped-2015012611.jpg - 頁首圖片 JPG	admin	(無關聯) 產生關聯	2015-01-26

已上傳至媒體庫的檔案

# 注意!!!

- 若想直接~~在~~在網站上(前台)看到文件與播出聲音檔，而不想檔案被下載。
  - 將文件與聲音檔上傳到雲端硬碟(如Google drive)或是E-learning中，找到分享的嵌入碼，嵌入頁面或文章中，就能直接在網站上觀看而不用下載。
- 上傳時，檔名一定要是英文、數字，絕對不可以有中文！否則將不能順利上傳並呈現。
- 放圖片時，檔案格式一定是bmp、gif、jpg、png，如果是手機/相機拍出的檔案，請用小畫家或其他軟體處理過，以防止檔案過大！

# 注意!!!

## ➤ 嵌入影片

- 而影片插入方式與圖檔、文件(Word、PPT、Excel、PDF等)、聲音等檔案不同，是利用嵌入碼的方式插入頁面或文章。
- 嵌入影片並**不在媒體庫**中進行，嵌入方式於「新增媒體」操作說明結束後做解說。

## ➤ 媒體→新增檔案

- 新增圖檔、文件(Word、PPT、Excel、PDF等)、聲音檔

## ➤ 嵌入影片

# 媒體→新增檔案

圖檔、文件(WORD、PPT、EXCEL、PDF等)、聲音檔

1. 新增檔案

2. 上傳新媒體檔案

3. 請將檔案拖曳到這裡  
或  
選擇檔案

4. New.png  
PNG 影像  
1.81 MB


5. 開啟舊檔(O)

- 上傳成功後，圖檔(2)、文件(3)以及聲音(1)就會在媒體庫中顯示。
- 之後在編輯頁面或文章時，就可以插入已上傳至媒體庫所需要的檔案。

媒體庫 **新增檔案**

全部 (146) 全部日期 篩選 搜尋

批次管理 套用 146 個項目 1 / 8

檔案	作者	上傳到	日期
<input type="checkbox"/>  <b>P1</b> MP3	SI 平台管理者	(無關聯) 產生關聯	0 1分鐘之前
<input type="checkbox"/>  <b>New - 頁首圖片, 背景圖片</b> PNG	SI 平台管理者	(無關聯) 產生關聯	0 2015-03-27
<input type="checkbox"/>  <b>DSC09411</b> JPG	SI 平台管理者	1234, 2015-03-02	0 2015-03-02
<input type="checkbox"/>  <b>3 Training manual-1</b> PPTX	SI 平台管理者	1234, 2015-03-02	0 2015-03-02



# 嵌入影片

- 到雲端硬碟，找到嵌入碼

嵌入：

```
<iframe width="600" height="400" src="http://210.61.2.17:5080/kms/vod.jsp?videoName=32551f4c-eab5-4eea-8fd4-ddc488c03091.mp4" frameborder="0" allowfullscreen></iframe>
```

- 插入頁面或文章時，要注意，要選擇「文字」(1)再貼上嵌入碼(2)。

請輸入標題

新增媒體

預覽 文字

p br b i link b-quote del ins img ul ol li code more 關閉標籤

```
<iframe width="600" height="400" src="http://210.61.2.17:5080/kms/vod.jsp?videoName=32551f4c-eab5-4eea-8fd4-ddc488c03091.mp4" frameborder="0" allowfullscreen></iframe>
```

- 貼上嵌入碼後，會在「預覽」(1)看見以下的畫面(2)。
- 編輯完後，要記得「發表」(3)即完成。

The screenshot displays a content management system interface. At the top, there is a tab labeled "新增媒體" (Add Media). Below it is a rich text editor toolbar with various icons for bold, italic, text color, background color, link, unlink, list, and text size. The main editing area is a large gray rectangle, which is highlighted with a red rounded rectangle and labeled "2.". To the right of the editor, there are two tabs: "預覽" (Preview) and "文字" (Text). The "預覽" tab is highlighted with a red rectangle and labeled "1.". Below the editor, there is a "發表" (Publish) section. It contains buttons for "儲存為草稿" (Save as Draft) and "預覽" (Preview). Below these are status and visibility options: "狀態：草稿 編輯" (Status: Draft Edit), "可見度：公開的 編輯" (Visibility: Public Edit), and "立刻發表 編輯" (Publish Immediately Edit). At the bottom right of the "發表" section, there is a blue "發表" (Publish) button, which is highlighted with a red rectangle and labeled "3.". A "移至回收桶" (Move to Trash) link is also visible.

# 影片上傳方式

- Facebook
- Google Drive
- Youtube

# 影片嵌入碼—FACEBOOK

- 取得內嵌碼步驟：
  - 上傳影片或文字，選擇【**公開**】，發表
  - 點擊貼文右上方的箭頭，並選擇內嵌影片 (Embed)
  - 複製代碼(右圖紅框)，貼到平台
- ▶ 注意，若已內嵌影片在平台上，但將該影片分享對象變更為不再公開，就會出現一則訊息表示內嵌貼文將不再出現於平台上。

The screenshot shows a Facebook post by Lesson Lin with a video thumbnail of a young girl. A dropdown menu is open in the top right corner, with the 'Embed' option highlighted in a red box. Below the post, the 'Embed Video' dialog is visible, showing a red box around the HTML embed code: `<div id="fb-root"></div><script>(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0];`. Below the code is a 'Preview:' section showing a video player with a play button and a Facebook post caption: 'Posted by 賴著不走 2,518,868 Views'.

# 影片嵌入碼—GOOGLE DRIVE

## 取得內嵌碼步驟：

- 上傳影片至google drive
- 點開影片，點選右上方的箭頭，會跳出另一個新視窗
- 點選【更多動作】  
→【嵌入項目】
- 複製嵌入網站的HTML，貼到平台上

The image illustrates the process of embedding a video from Google Drive. It is divided into three main sections:

- Top Section:** A video player interface. A red box highlights the share icon (an arrow pointing out of a square) in the top right corner.
- Middle Section:** A context menu is open over the video. A red box highlights the 'Embed item...' option.
- Bottom Section:** The 'Embed item' dialog box is shown. A red box highlights the text area containing the HTML code: `<iframe src="https://drive.google.com/a/my.bristol.ac.uk/file/d/0B4qDlV3vZl-GcGpXTEFhUWkxNm8/preview" width="640" height="480"></iframe>`. Below the code is a blue '確定' (Confirm) button.

# 影片嵌入碼—YOUTUBE

- 取得內嵌碼步驟：
  - 登入Youtube，上傳影片
  - 按一下影片下方的 [分享] → [嵌入]
  - 複製方塊中的 HTML 程式碼。
  - 把程式碼貼到平台上

